

*Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
der ist nicht tot, der ist nur fern;
tot ist nur, wer vergessen wird.*

(Immanuel Kant)

Trotz überraschendem Abschied lassen wir dich ziehen, nicht aber aus unseren Herzen. Die mit dir gemeinsam verbrachte Zeit und die schönen Erinnerungen an dich werden uns immer begleiten.

Andreas Doll

17. April 1963 – 24. August 2020

Deine Familie:

Ulrike Doll

Rahel Doll

Felix Doll

Eva Doll

Wir nehmen Abschied am Dienstag, 1. September 2020, um 14:15 Uhr in der katholischen Kirche Rafz.

Anstelle von Blumenspenden bitte wir um Unterstützung von Médecins Sans Frontière. UBS SA, CH18 0024 0240 3760 6600 Q (Konto PC 12-100-2)